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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS 1 

(CONCAM) DO INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E 2 

TECNOLOGIA DE SÃO PAULO, CAMPUS BRAGANÇA PAULISTA 3 

(12/04/2018).  4 

Ao décimo-segundo dia do mês de abril de dois mil e dezoito, na sala A501 do campus 5 

Bragança Paulista, realizou-se a reunião do Conselho de Campus, sob a presidência do diretor 6 

João Roberto Moro, e com a presença dos conselheiros: Adriano Henriques Machado, Edmir 7 

Louis Bruno Cruz, Fabiana Natália Macedo de Camargo, Francisly Vila Nova Piovani, Iara 8 

Leme Russo Cury, João Júnior Marques de Lima, Márcia Cristina Colombo Carlini, Pedro 9 

Luís Calheiros da Silva, Samara Valdo de Oliveira, Stella Brucha Simões.   10 

Abertura: Às treze horas e cinquenta minutos, o presidente deu inicio à sessão. 11 

Expediente: Inicialmente foi apresentada a ata da reunião anterior (Ordinária de 01 de março 12 

de 2018) para assinatura e aprovação por parte dos conselheiros. A ata foi aprovada, com 13 

quatro votos pela aprovação e quatro abstenções 14 

Tomada de posse dos conselheiros membros representantes da sociedade civil e do poder 15 

público. Os membros da sociedade civil estavam ausentes, então prosseguiu-se com a posse 16 

dos membros do poder público, representantes da Diretoria de Ensino. Titular: Samara Valdo 17 

de Oliveira, e Suplente: Márcia Cristina Colombo Carlini. As representantes leram o termo de 18 

posse e o assinaram. Em seguida o presidente leu o termo de posse para todos os presentes e 19 

as novas conselheiras se apresentaram. 20 

Sorteio dos inscritos para representante dos alunos egressos. Não houve inscritos, então 21 

conforme previsto no regulamento do Conselho, será aberta inscrição aos pais de alunos. O 22 

secretário pediu a palavra e propôs que seja aberto aos pais de alunos mas as inscrições a 23 

egressos sejam mantidas abertas. Os conselheiros não apresentaram oposição desde que 24 

nenhum dispositivo impeça isso. 25 

Saída do representante discente Vinícius Gabriel Nunes Ribeiro. O discente se desligou da 26 

instituição, pediu transferência e portanto deixou o Conselho de Campus. Em seu lugar, o 27 

primeiro suplente Eduardo Lopes Silva é declarado automaticamente como titular. O 28 

secretário acrescenta que Vinícius havia enviado um E-mail ao conselho de Campus, avisando 29 

de sua saída. 30 

Ordem do dia: O presidente fez a leitura da pauta da reunião: Discussão e Aprovação do 31 

Regulamento do Plano de Logística Sustentável; Comunicados sobre a mudança de prédio; 32 

Utilização do prédio antigo. 33 

O representante discente Edmir propõe inclusão de pauta sobre saída dos discentes menores 34 

de idade durante a dia letivo, e gostaria de esclarecer dúvidas quanto a isso. O presidente 35 

considera que isso deve ser tratado com a Coordenadoria de Apoio ao Ensino, e compete à 36 

Organização Didática, que é determinada pelo Conselho Superior, acima do CONCAM. 37 

Edmir relata que na última sexta-feira ele teve dificuldades para sair do Campus, e que não foi 38 

conferido se era realmente o pai dele que veio buscá-lo. O presidente agradeceu o relato, mas 39 

frisou que na sua opinião essa seria uma questão administrativa, e que os menores não podem 40 

sair sem autorização por determinação de lei. Ariana pediu a palavra. Ressaltou que isso é 41 

uma questão bem importante, e que em nenhuma escola os menores de idade podem sair sem 42 

autorização expressa dos pais ou responsáveis. Os fiscais de contrato da portaria poderiam 43 

passar orientações gerais aos porteiros, e que um assistente de alunos deveria ter sido 44 

chamado. Pedro ressaltou que os porteiros precisam de mais orientações. 45 
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Conselheiro Luciano Mendes compareceu. 46 

Ariana, perguntou se poderia aproveitar dar esclarecimentos. Iara diz que antes é preciso 47 

definir como ponto de pauta. Luciano se colocou a favor da inclusão na pauta. Adriano 48 

considera que pautas a serem incluídas na hora só devem ocorrer se forem questões urgentes 49 

que não possam aguardar a próxima reunião. Ponto de pauta negado em consenso. 50 

Primeiro ponto de pauta: Regulamento do plano de logística sustentável. Relatoria da 51 

conselheira Fabiana. Fabiana distribuiu cópias do regulamento para que os conselheiros 52 

pudessem analisar. O regulamento diz respeito à entrada de membros na comissão do plano de 53 

logística sustentável. Solicitar à direção que se determine uma comissão por portaria para 54 

receber as inscrições e ajudar no processo de montagem da comissão. Ato administrativo. 55 

Luciano perguntou o que faria essa comissão de logística sustentável. Ariana explicou, 56 

citando algumas ações e projetos da comissão. Ariana aproveitou mencionar que o 57 

regulamento seria importante para regulamentar a entrada permanência e saída dos membros. 58 

O recebimento de inscrições e montagem da comissão poderia ser feito por um único servidor 59 

designado. Iara disse que do jeito que estava escrito na pauta dava a entender que a discussão 60 

seria relacionada ao plano de logística, e pergunta se cabe ao CONCAM aprovar um 61 

regulamento de uma comissão específica. Luciano complementou a questão se essa comissão 62 

não seria de cunho administrativo. Fabiana explicou que a idéia seria que o Conselho 63 

ratificasse o regulamento. A existência dessa comissão vem de uma normativa do Ministério 64 

do Planejamento. Junior opinou que tudo o que tiver uma certa relevância deva ser discutido 65 

no conselho. 66 

João Moro perguntou em quanto tempo a comissão precisa desse regulamento aprovado. 67 

Ariana, como presidente da comissão, destacou que a portaria atual vence no próximo 68 

domingo. Iara elogia a preocupação da comissão em estabelecer essa regulamentação, a 69 

transparência e o trabalho da comissão de sustentabilidade. Luciano diz que o ponto da pauta 70 

deve ser retificado então, pois se refere ao regulamento da comissão que irá elaborar o plano. 71 

E opina que deva ser discutida a questão. Adriano concorda que se há uma certa urgência que 72 

deva já ser discutido. Fabiana pede se a portaria da comissão poderia ser prorrogada pela 73 

direção até a aprovação do regulamento ou até a próxima reunião do Conselho de Campus. O 74 

presidente João Moro pontuou que discutirmos este regulamento de comissão no CONCAM, 75 

teremos que discutir todos os regulamentos de comissão, e que os Conselheiros deveria 76 

avaliar se é o momento de passar pelo Conselho isso. Lembra que é simples de se prorrogar a 77 

comissão atual caso seja preciso. Luciano acrescentou que o Conselho deve trabalhar em prol 78 

da administração e não ficar engessando a mesma. Adriano pontua se em vez de um 79 

regulamento, se já não seria satisfatório que os requisitos sejam descritos como normas na 80 

própria portaria emitida pela direção. João Moro complementou que atualmente são 81 

declaradas as atribuições nas portarias. Luciano retificou que o tópico abordado deva ser 82 

retificado em relação ao que foi listado na pauta, e opinou que, em beneficio da comissão, 83 

então isso seja tratado administrativamente. João Moro ponderou que o plano de logística 84 

sustentável, esse sim deve passar pelo CONCAM. Iara lembra que o plano de logística 85 

sustentável deve contemplar ainda os dois prédios. Fabiana disse que a comissão considera 86 

importante regulamentar o ingresso porque muitas pessoas entram na comissão e acabam não 87 

participando. Regulamentar para a comissão conseguir trabalhar. 88 

O Conselho de Campus, por consenso, considera que a comissão atual deve ser prorrogada até 89 

a constituição da próxima. O presidente expressa os votos de agradecimento à comissão atual 90 

pelos trabalhos. 91 

Próximo ponto de pauta, comunicados sobre a mudança. Inicialmente o presidente explicou às 92 

novas conselheiras o contexto da mudança. O prédio novo ficou como Unidade I e o prédio 93 
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antigo como Unidade II. O mobiliário no prédio novo é basicamente o mesmo do prédio 94 

antigo, mas várias compras sobretudo de mobiliário foram feitas no dia 29 de dezembro, com 95 

o que sobrou do orçamento do IFSP, cerca de 300 mil reais. Tínhamos cerca de 50 mil itens 96 

para serem transportados. No começo ficamos apreensivos, e pensamos que teríamos muito 97 

mais problemas de quebra de itens no transporte, mas as ocorrências foram mínimas. A 98 

mudança oficialmente se encerrou há duas semanas, por isso que essa pauta foi trazida. Pedro 99 

Calheiros, que foi fiscal da mudança, disse que as máquinas já foram aferidas e que inclusive 100 

já foi recebida a nota fiscam. Demorou um pouco. Todos que trabalharam direta ou 101 

indiretamente na mudança fizeram um trabalho com muita perfeiçao. Pedro frisou o bom 102 

trabalho que proporcionou os bons resultados.  103 

Adriano perguntou sobre o que houve com a cantina. João Moro lembrou que o processo de 104 

licitação começou há bastante tempo, ainda na gestao anterior, e uma empresa venceu o 105 

processo. Contudo, no último dia 20 de março essa empresa alegou dificuldades financeiras e 106 

não assumiu. Prosseguiu-se a nova licitação. Novamente uma empresa se candidatou, e 107 

espera-se que o processo se conclua em maio. 108 

Pedro questionou sobre a jardinagem. A externa ocorrerá com pessoal do serviço de 109 

ressocialização da prefeitura. A interna terá que ser novamente com um jardineiro pago por 110 

vaquinha entre os servidores.  Último ponto de pauta: Prédio antigo. O presidente relatou que 111 

semana que vem o diretor geral irá visitar uma incubadora de empresas de Florianópolis, 112 

sendo que já visitaram uma de Itajuba. O objetivo do prédio antigo, denominado Unidade II, é 113 

que a secretaria de desenvolvimento da Prefeitura, em parceria com o IFSP, possa viabilizar lá 114 

uma incubadora de empresas. Será uma parceria do Instituto Federal mais Câmara Municipal 115 

e Prefeitura. As entidades: Desenvolve SP, Banco do Povo, SEBRAE, SENAI, e FATEC 116 

também participam. Nós como detentores do espaço, vamos gerenciar. Contudo, não temos 117 

orçamento o que será provido por essas agencias. Vamos entregar um prédio em perfeitas 118 

condições e com infraestrutura. A propósito, apenas o que falta vir para o Predio novo é a 119 

ligação de telefonia, que já havia sido pedida desde 2016, e também o link da RNP. João 120 

Moro explicou de maneira geral ao presentes que é uma incubadora. A nossa é bem especifica 121 

para inovação, alinhada com a finalidade social dos Institutos Federais. 122 

Encerramento: Concluída a pauta, Adriano sugeriu que na convocação, apenas quem não 123 

possa ir tenha que responder, conforme prática que era utilizada na gestão anterior. O 124 

secretário do conselho acatou a sugestão e irá segui-la para as próximas reuniões. O 125 

presidente João Moro encerra a reunião às quinze horas e quarenta e cinco minutos, agradece 126 

aos presentes, e relembra que a próxima reunião ordinária está prevista para o dia 17 de maio. 127 

Eu, Alexandre Fonseca Jorge, lavrei a presente ata a qual dato e assino junto com o presidente 128 

e conselheiros presentes.  129 

Bragança Paulista, 10 de maio de 2018. 130 

João Roberto Moro (Presidente)       131 

Alexandre Fonseca Jorge (Secretário)      132 

Adriano Henriques Machado        133 

Edmir Louis Bruno Cruz        134 

Fabiana Natália Macedo de Camargo       135 

Francisly Vila Nova Piovani        136 

Iara Leme Russo Cury        137 

João Júnior Marques de Lima        138 
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Luciano Guimarães Mendes        139 

Márcia Cristina Colombo Carlini        140 

Pedro Luís Calheiros da Silva        141 

Samara Valdo de Oliveira        142 

Stella Brucha Simões          143 


